

話題 町民文化講座を 開催しました

8月21日⑩、湯浅えき蔵にて町民文化講座を開催しました。講師には、戦場カメラマン渡部陽一氏をお迎えし、「戦争」をテーマに「戦場からのメッセージをあなたに～ファインダー越しに見た命の現場～」と題し、渡部さんが戦場カメラマンになったきっかけや戦場で起こっている悲劇とそこで生活する人々の声、現在ウクライナで起きている戦争に赴いたお話などをご講演いただきました。



▲町民文化講座の様子



▲渡部 陽一氏



▲同時開催の写真展



▲午前は湯浅中学校の生徒に講演いただきました

話題 近畿大学と包括連携協定を締結しました

7月28日⑪、学校法人近畿大学と湯浅町は、包括連携協定を締結しました。

幅広い分野を網羅する総合大学である近畿大学を中心に、近大マンゴーをはじめ、みかんや梅などの栽培研究を行う近畿大学附属湯浅農場の知見を活かし、歴史ある湯浅町の資源の有効活用、産業・観光の振興、ふるさと納税、教育・文化の推進などさまざまな分野で、地域の活性化を目指します。

近畿大学は、昭和27年湯浅町に「農芸化学研究所」を設立し、昭和33年農学部設置に伴い、「湯浅農場」と改称し、今年5月には70周年を記念した新本館が開設されました。



▲上山町長



▲学校法人近畿大学 世耕 弘成 理事長